

Aragón-Info, viernes 8 de febrero del 2.002

El Periódico de Aragón
8-2-2002

KRIPO AMENAZABA A VECINOS DE LA CIUDAD A TRAVES DE UNA PAGINA DE INTERNET

La policía desarticula a un grupo zaragozano de ideología neonazi

La Brigada de Información realizó ayer registros en varias viviendas

Los sospechosos usaban la página web de una organización extranjera

La policía de Zaragoza detuvo ayer a varias personas relacionadas con el grupúsculo Kripo, de ideología neonazi, que amenazaba a vecinos de la ciudad a través de una página de Internet, en la que también ofrecían diversas recompensas por agredir a personas cuyas identidades y direcciones se facilitaban en una página web.

Efectivos de la Brigada de Información efectuaron a lo largo de la jornada diversos registros en los domicilios de los sospechosos, sin que haya trascendido el número de éstos ni el material intervenido en estas operaciones, que culminaban una investigación iniciada el pasado mes de noviembre, cuando trascendieron las actividades delictivas de los miembros de este grupo.

Kripo utilizaba la página de una organización neonazi extranjera para difundir sus mensajes racistas contra cualquier colectivo ajeno a la "cultura aria". En sus textos, se responsabilizaba de apaleamientos y robos cometidos en Zaragoza contra pacifistas, punkys y otras personas de ideología contraria.

AMENAZAS

Según las fuentes policiales consultadas, el grupo neonazi está integrado por "no más de 20 personas", que han desarrollado actuaciones violentas, xenófobas y racistas en los últimos cinco años, inspirados por ideólogos del nacionalsocialismo alemán y genocidas de la II Guerra Mundial, especialmente de Heinrich Himmler.

La difusión de las amenazas realizadas a través de Internet provocaron numerosas reacciones de rechazo por parte de partidos, sindicatos y colectivos ciudadanos de Zaragoza. Kripo señalaba en sus escritos objetivos del Sindicato de Estudiantes, grupos políticos y particulares, incitando a la eliminación física de estas personas.

La alarma y el repudio ciudadano no paralizaron sus actividades, ya que periódicamente han renovado sus mensajes racistas en Internet, cuya última fecha es el pasado día 5.

La policía guardaba ayer una gran reserva sobre el resultado de sus investigaciones y no se facilitó el número de arrestos ni el de viviendas registradas, mientras se interrogaba a los sospechosos.

Los grupúsculos neonazis y de cabezas rapadas de Zaragoza cuentan con pocos adeptos, pero en los últimos dos años ha servido como centro de reunión a personas de esta ideología procedentes de otras ciudades, principalmente de Madrid y Barcelona, encuentros en los que se han registrado varias agresiones indiscriminadas.

Las actividades de Kripo a través de Internet constituyen posibles delitos continuados de incitación al racismo y la violencia y asociación ilícita. Asimismo, en sus mensajes se responsabilizan de robos con violencia y agresiones. El Código Penal establece penas de hasta cinco años de prisión para los responsables de estos hechos.